



## **SECRETARÍA DE TURISMO E INAH UNEN ESFUERZOS POR EL MUSEO DE PAQUIMÉ**

El pasado jueves 17 de octubre teniendo como sede el Museo de las Culturas del Norte en Casas Grandes Chihuahua, se dio el corte simbólico de listón relacionado a la entrega de trabajos financiados por el Gobierno del Estado de Chihuahua a través de la Secretaría de Turismo. En cumplimiento con el acuerdo con el director general del INAH Diego Prieto, en voz del secretario de Turismo el licenciado Edibray Gómez, se hizo patente la entrega de equipo de refrigeración y otros trabajos que se desarrollaron en el vestíbulo y salas del recinto cultural más importante del noroeste del estado.

Luego de que Gobierno Federal invirtió alrededor de cuatro millones de pesos durante el ejercicio 2022 con el objetivo de rehabilitar la cubierta del museo, Gobierno del Estado aportó una cantidad semejante, principalmente en equipos de climatización cuya eficiencia y calidad permitirán un mejor funcionamiento del propio edificio, así como ahorros importantes en los costos de energía eléctrica.

En voz del secretario Edibray Gómez se subrayó la importancia de trabajar conjuntamente gobiernos y sociedad en bien de una región como es la del noroeste del estado de Chihuahua que tiene en el turismo cultural uno de sus principales baluartes. Con esta inversión se concluye la segunda etapa de rehabilitación del Museo de las Culturas del Norte / Paquimé.

Cabe recordar que los trabajos de la primera etapa de labores en el museo se abocaron a rehabilitar la cubierta de tan importante inmueble cultural que en los últimos años sufrió de filtraciones y humedades de agua pluvial, concluyendo la rehabilitación de la cubierta en abril de 2023.

---oo0oo---

Síguenos en:

**Facebook:** [Centro INAH Chihuahua](#)

**X Corp:** [Centro INAH Chihuahua](#)

**YouTube:** [INAH Chihuahua](#)

**Instagram:** [fototecainahchihuahua](#)

**Web:** [inahchihuahua.gob.mx](#)